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南千住保育園 ５人 → ３人

汐入こども園 ７人 → ３人

夕やけこやけ
保育園

１２人 → １１人

公立・公設民営園の０歳児定員は…

昨年より７人減に！

昨年の全国の出生数は81万1604人で、前年より3.5％減。データがある1899

年以降で最少となり、国の推計を上回るスピードで少子化が進んでいます。

荒川区でも出生数は20

14(平26)年の1,799人が

最高でそれ

以降は減少、

出生率は1.2

2に。区内の

０歳児数は2

022年５月時

点で1,541人、2015年と比べ約２割の減少です。と

くに南千住地域で542人→330人と、約４割減少し

ています。０～５歳は3,112人→2,252人で４分の

３に、８丁目では約半数になっています（左図）。

荒川区は今年度から、公立・公設民営３園の０歳児の定員を縮

小。南千住保育園は５→３人に、汐入こ

ども園は７→３人に減らし保護者からは不安の声がでています。

０～２歳児の小規模園運営への配慮もありますが、すでにピノ

キオ幼児舎（８丁目）と細田

保育室（１丁目）の

２か所の小規模園が、

今年度いっぱいで閉

園予定です。

一方で南千住地域の幼稚園は３園のみ。区

外通園が多い状況でも、区立幼稚園の廃園計

画が提案されています。希望する方が産み育

てることが可能な社会づくりが最優先で求め

られているのに、必要な少子化対策がまったく不十分です。男女のジェンダー格差指数

も世界で116位と遅れています。荒川区でも、子どもたちが地域でのびのび育つ保育園・

幼稚園、公園など必要な環境づくりを、みんなですすめたい。
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すでに０歳児は満員、

仕方ないので別の園を利用して、

来年４月の１歳児クラスで転園

する予定です。満員だから育休

を伸ばしたという方も多く、

転園できるか心配…

mailto:arajcp@tcn-catv.ne.jp


  7月6日 7月13日

入院 21名 39名

宿泊療養 20名 57名

自宅療養 617名 1,408名

人数 割合 人数 割合

65歳以上 49,851 44,218 88.7 11,752 23.6

60〜64歳 10,768 8,992 83.5 598 5.6

50歳代 29,665 22,534 76 243 ー

40歳代 34,268 22,068 64.4 81 ー

30歳代 31,403 17,567 55.9 30 ー

20歳代 27,481 12,549 45.7 5 ー

12〜19歳 12,551 3,998 31.9 1 ー

合計 195,987 131,926 67.3 9,996 16.5

4回目接種3回目接種
対象者数年齢区分

感染者数 クラス閉鎖

瑞光小 3人 7/18まで

瑞光小 6人 7/20まで

汐入小 1人 7/14まで

汐入小 7人 7/16まで

汐入東小 1人 7/15まで

汐入東小 7人 7/16まで

南二中 14人 7/20まで

汐入こども園 1人 7/24まで

南千住七丁目保 1人 7/18まで

南千住七丁目保 1＋１人 7/21まで

。

区内の一日当たり感染者数は、先々週100人台から先週は300人台に

一気に跳ね上がりました。約１か

月で4,000人が感染し、累計28,68

3人と区民の７～８人にひとりが

感染したことになります。

海外からの入国者上限を一日２

万人に緩和したことでBA.5の変異

株が入りこみ、国内の感染対策の

緩和、ワクチン接種の伸び悩みも

あって感染が拡大したと言われて

います。自宅療養も一気に2.3倍

になっています。

ワクチンの効果は「５か月以上経つと20％未満に減少」とされてお

り、１・２月に３回目接

種をした高齢の方々などは、ちょうど今頃が

５か月経過の時期。感染予防ではなく、あく

まで重症化予防として、希望する方がスムー

ズに接種できるよう体制を継続、未接種の方

への対応も引き続き実施して。

ご要望やご相談などは随時ご連絡ください。事務所での第二木曜日の定例法律

相談は、お休みですが、平日の午後に法律事務所（北千住）でも可能です。

お名前、電話番号等を下記の留守番電話に録音して下さい。

相馬ゆうこ事務所 南千住５－１－６－２階 ☎３８０７－４１９２

荒川区でのコロナ

感染「死亡」は、この

3年間で49名に。

年齢別ではこんな

状況です。

子ども

の感染もふえ、小中学

校、保育・幼稚園など

でクラス閉鎖も。学校

は夏休みが始まります

が、保育園等は、閉鎖

が続くと保護者も大変。



19日(月)、共産党区議団に自宅療養中の

40代男性からＳＯＳのご連絡がありました。

熱が引かず、保健所も医療機関も対応され

ずに不安になってのことでした。すぐに保

健所に相談、担当から再度ご本人に連絡を

とってもらい、対応をお願いしました。

感染が確認され軽症

で自宅療養となった場合、50歳未満の方

は、はじめに区保健所からショートメールで連絡があります。

「基礎疾患あり」の場合は、区保健所・都フォローアップセ

ンター・医療機関のいずれかの施設が、健康観察を実施しま

す。「基礎疾患なし」の場合は、健康観察はなく、体調が悪

化した時は「うちさぽ東京」か上記３か所へ連絡。配食やパ

ルスオキシメーターの貸与は「うちさぽ東京」へ、電話（01

20-670-440）かＷｅｂで申し込みができます。

50歳以上の方は都フォローアップセンターから連絡、健康

観察を実施。

高齢の方や高リスク

の方は区保健所から電

話で連絡、健康観察を

実施します。ただし、

左のような場合はため

らわず救急車を。

メール頂きました。「荒川区の『重症心身障がい児者留守番看護師派遣

事業』（重度心身障害をかかえる家庭に看護師を派遣をする制度）は、利

用要件が他の自治体に比べ厳しくなっており改善をお願いしたいです。（荒川区は、

18歳未満で ①「愛の手帳」の1度又は2度を取得 ②「身体障害者手帳」の下肢機能又

は体幹機能1級又は2級を取得 ③常に医療行為が必要 ④在宅で生活している、をすべ

て満たすことが必要）少しでも「普通」の暮らしに近づけるように制度の活用ができ

ればと思います」…他自治体も調べて、実態にあった要件に改善をもとめていきます。

「症状があり、医療機関で

抗原検査を行い、陽性に。

自宅療養で解熱剤を服用したが、

38℃近くの熱が続く。横になると

呼吸が苦しく、保健所に相談したが『様

子を見て』と言われた。近くの医療機関

でも診察されず、困っている」



投票率

56.1 5.22

第一日暮里小 63.53 5.76

第三中 61.99 7.74

南二中 58.91 5.24

尾久六小 58.48 3.71

ひぐらし小 57.95 6.11

九峡小 57.83 3.67

第二日小 57.73 7.45

瑞光小 57.63 6.14

汐入小 57.23 6.73

赤土小 57.22 4.66

第七中 56.55 3.21

第九中 56.05 4.02

二峡小 55.95 4.22

第三日小 55.91 7.01

尾久小 55.86 3.74

尾久八幡中 55.76 5.26

大門小 55.72 5.7

原中 55.56 4.45

真成幼稚園 55.55 5.04

四峡小 55.50 5.42

生涯学習センター 54.94 4.12

七峡小 54.87 4.8

第六日小 54.51 5.52

第一中 54.48 4.91

五峡小 54.16 5.36

二瑞小 54.10 5.06

峡田小 54.01 7.45

東京ガス 53.51 8.06

尾久宮前小 53.13 3.73

六瑞小 53.02 4.85

第四中 52.82 4.3

第二南千住保育園 51.47 3.8

前回比

全体

【区内の投票所別・投票率】

ご意見・ご質問頂きました ○ジョイフル三の輪商店街は、映画やテレビのロケ場所にも活用
され、街ピアノやアーケードをスカイウォークに、などユーチューブでも活躍。毎月11日の弁天の日は
お買物もお得です。ところで先週「ジョイフル三ノ輪商店街」と誤記がありました。商店街表記は、正確
には「三の輪」。すみませんでした。○区立幼稚園・子ども園（短・中）の廃止計画案に対して、保護
者や保育・教育関係者のみなさんから、拙速な廃止計画を見直し、区民の声を聞いてほし
いと区議会陳情署名などはじまりました。子どもたちによりよいものを考えたい。

７月10日(日)投開票で終了した参議院選挙の投票率は全国52.05％、東京都56.55％、

荒川区56.10％でした。前回2019年と比べると、全国3.25

ポイント、区内5.22ポイント増です。

投票所別では、「第一日暮里小」が6

3.53％でトップ。次いで、「第三中」

が61.99％でした。一番低かったのは「第二南千住保育園」

51.47％（前回比＋3.8％）で、12ポイントの差が生じて

います。前回比で一番上がっていたのは「東京ガス」で8.

06ポイント増、「第三中」も7.74ポイント増、７ポイン

ト以上ふえている投票所が４か所です。投票率向上に向

けて必要な分析と投票場周辺のバリアフリーやアクセス

改善が必要な施設もありそう。検討して欲しい。

期日前投票は区内約３万人が利

用、投票した方のうちの３割以上

でした。最近では、商業施設など身近な場所に期日前投

票所を開設する自治体がふえています。

今回、足立区が「アリオ西新井」、

江戸川区は「イオン葛西店」に開設。

また、長野県では投票箱をのせたワ

ゴン車・バスが高校や大学に出向く

「移動期日前投票所」を導入してい

ます。実際には他自治体からの来客や通学も少なくない

だけに課題も多そうですが、ララテラスやライフなどで

もできないでしょうか。

課題になっている障害者・高齢者の

郵便投票や、大学生の不

在者投票の活用を拡げることが必要です。一

番大切なことは、主権者として選挙に参加し

たいと思える、日本の政治・社会のあり方と

主権者教育です。


